



Código de recomendación:

**VIAJE ESPECIAL SRI LANKA**  
**MT-30173**

Desde:

**\$4,508.90 USD**

Días	Noches	Salida	Vigencia
11	7	Jueves, viernes, sábados y martes	31-12-2024

**DESTINOS:** NO ENCONTRADO - NO ENCONTRADO



## Itinerario

### DÍA 01 MÉXICO ? DUBÁI

Cita en el aeropuerto de la Ciudad de México para abordar vuelo con destino a Dubái. Noche a bordo.

### DÍA 02 TIEMPO DE VUELO

Vuelo con escala técnica en Barcelona

### DÍA 03 DUBAI ? COLOMBO ? NEGOMBO

Llegada al aeropuerto internacional de Dubái y tiempo de espera para abordar el siguiente vuelo con destino a Colombo. Llegada a Sri Lanka, nuestro representante les recibirá en el aeropuerto y traslado al hotel, check-in y tiempo libre para descansar. Cena y alojamiento en el hotel.

Negombo está situado a 12km al norte del aeropuerto. Es una ciudad de los pescadores y tiene más de 120,000 habitantes. La ciudad exhibe una manera de vivir propia de hace cientos de años, Luminosa y entrañable. Hay muchos católicos y pescadores son gentes afables. En Negombo hay que dar un paseo por el puerto de pescadores y por las playas. También pasear alrededor de laguna, con las ruinas de un fuerte holandés y visitar las iglesias, entre ellas la de Santa María, decorada con pinturas de un artista local.

### DÍA 04 NEGOMBO ? DAMBULLA ? HABARANA

Desayuno. Salida hacia Habarana, llegada y visita de templo de cueva excavado en una mola rocosa con un número extraordinario de imágenes, estatuas, tallas y pinturas. La estatua del Buda recostado es verdaderamente espléndida, mide 14 metros de longitud y está tallada en la roca. Estas cuevas- templos son del siglo 1 a. de C., y algunas de las pinturas son antiquísimas, aunque otras datan del siglo XIX. Además de las numerosas estatuas de Buda. Terminada la visita y salida hacia hotel. Cena y alojamiento en el hotel.

### DÍA 05 HABARANA ? POLONNURUWA ? SIGIRIVA ? HABARANA

Desayuno. Salida para visitar la ciudad de Polonnaruwa. Esta ciudad se encuentra al sureste de Anuradhapura, en un área de estanques construidos hace siglos por los reyes de Sri Lanka. Por increíble que parezca, estos estanques continúan funcionando en nuestros días. Hay que destacar el impresionante complejo fortificado de ParakramaSamudra que ocupa unas 2.400 hectáreas. A principios del siglo XI, los invasores indios. A continuación, se visitan las impresionantes ruinas de Polonnaruwa, la joya medieval y segunda capital de Sri Lanka, siglos XI y XII. Situada sureste de Anuradhapura, en un área de estanques construidos hace siglos por los reyes de Sri Lanka. Famosa por su belleza artística, y donde veremos entre otras, las 4 estatuas gigantes, talladas en la roca del Gal Vihara, de uno de los reyes más grandes de Polonnaruwa, Parakramabahu. Visitaremos Sigiriya, subiremos a la Roca del León, conocida por los frescos de las Doncellas Doradas. Visitaremos los Jardines Reales de Ocio, se cree que son unos de los primeros paisajes ajardinados de Asia. Cena y alojamiento en el hotel.

### DÍA 06 HABARANA ? MATALE ? KANDY

Desayuno. Salida hacia Kandy, de camino visitaremos un jardín de especias en Máta. Esta zona es muy famosa por las especias. Continuaremos hacia Kandy, llegada y visita de templo de diente, traslado al hotel. KANDY - La ciudad más sagrada de Sri Lanka, donde se conserva permanentemente la preciosa reliquia que es el Diente del Buda. Primero establecida en Anuradhapura luego en Polonnaruwa y definitivamente en la hermosísima, inolvidable y entrañable Kandy. También aquí tiene lugar en su mayor esplendor el festival Perahera, en julio- agosto. En 1590, los gobernantes de Kotte hicieron de Kandy su capital. Por más de dos siglos Kandy fue reino independiente, resistiendo tanto a los portugueses como a los holandeses e ingleses. Solo en 1815 los británicos sometieron esta hermosa ciudad en el denominado país de las montañas. Templo del diente – Construido entre 1678 y 1782, bajo el reinado de varios monarcas. Hay un hermoso edificio octogonal, construido en tiempo de Sri WickramaRajasinghe, que conserva una impresionante biblioteca. Todas las tardes la gente se arremolina en las salas del templo esperando, impaciente, el momento de poder desfilar para ver la preciosa reliquia. Todo ello al intrépido ritmo de las trompetas instante y tambores kandyanas, que anuncian así el ansiado instante de la contemplación religiosa. Cena y alojamiento.

### DÍA 07 KANDY ? NUWARA ELIYA

Desayuno. Salida hacia Nuwara Eliya, llegada y vamos a realizar un paseo inolvidable por las plantaciones de té y por las montañas de los alrededores. El pueblo está situado a unos 1.900 metros sobre el nivel del mar. Tarde libre para recorrer el centro del pueblo y el mercado típico o una visita a una fábrica de té. La denominación de origen Ceylon Tea (Té de Ceilán) es ciertamente indiscutible por su calidad. Su cultivo en las áreas tropicales o subtropicales mejora el resultado, aunque el toque de calidad ideal viene si a este factor le sumamos la altura, es el caso del denominado el mejor té del mundo proveniente de las plantaciones de esta zona de Sri Lanka. Cena y alojamiento en el hotel.

## **Incluye:**

Boleto de avión en viaje redondo México – Colombo - México en clase turista.

01 noches de alojamiento en Negombo con desayuno y cena.

02 noches de alojamiento en Habarana con desayuno y cena.

01 noche de alojamiento en Kandy con desayuno y cena.

01 noche de alojamiento en Eliya con desayuno y cena.

01 noche de alojamiento en Yala con desayuno y cena.

01 noche de alojamiento en Kalutara con desayuno y cena.

Asistencia en el aeropuerto a la llegada y salida.

Las entradas en los monumentos/templos según el itinerario.

1 safari en el parque de Yala.

Traslados indicados

Visitas indicadas

Guías de habla hispana

Autocar con aire acondicionado.

## **No Incluye:**

Gastos personales y extras en los hoteles.

Bebidas.

Propina para guía, conductor, maleteros en los hoteles.

Ningún servicio no especificado como incluido o especificado como opcional.

Fee de cameras en los monumentos.

Gastos extras en el hotel como llamadas telefónicas, lavandería, etc.

Impuestos aéreos por persona.

## **Políticas de cancelación**

\*El itinerario puede sufrir modificaciones por causa de fuerza mayor y ajena a nosotros como paros, huelgas, bloqueos, retrasos de líneas aéreas etc.

## **Otra información**

Precios sujetos a cambios sin previo aviso, solicite el precio actualizado antes de realizar cualquier pago.

Disponibilidad sujeta a cambio sin previo aviso.

**IMPORTANTE:** Algunos hoteles requieren una tarjeta de crédito o débito para registrarse en el hotel; algunos hoteles cobran tarifas adicionales a la de hospedaje por noche que se manejan como impuestos locales o resort fee, el cual debe pagar el huésped directamente en el hotel.

Estimado Cliente, por disposiciones fiscales la facturación de Comercializadora Traveler S.A. de C.V. solamente se realizara durante el mes en curso en que haya realizado la compra de servicios y así mismo de cualquier pago relacionado con su contrato, si realizo su pago por cualquier concepto el último día del mes, sólo tendrá 2 días hábiles del mes siguiente para solicitar su factura. Pasado este tiempo no se podrá emitir factura alguna, tome sus precauciones y solicite su factura con tiempo.

Toda solicitud se debe realizar al departamento de reservaciones tel. 01 (462) 635 8400, por medio del whatsapp 462 187 2455 o al correo de reservaciones@traveler.com.mx.

**\*Este documento es únicamente informativo, carece de valor y su contenido esta sujeto a cambios sin previo aviso. Fecha de creación de este documento 2024-07-03 01:37:07.**